

# Lokale Agenda 21- Korntal-Münchingen, AG1- Lebenswertes Münchingen

---

## DOKUMENTATION DER AKTIVITÄTEN IN 2014

*Die AG1 setzt sich auch in diesem Jahr wieder unter dem Schirm des Zukunftskonzepts Korntal-Münchingen 2025 sehr aktiv mit den Gestaltungsthemen für den Münchinger Ortskern auseinander*

**27.01.2014, und 24.3. 2014** fanden Sitzungen der ZKKM AG1 "Aufenthaltsqualität und erlebbare Ortsmitten" - Maßnahme "Plätze und Straßenraumgestaltung" statt.  
Fokus lag auf der Stuttgarter Straße. Ergebnisberichte und ausgearbeitete Empfehlungen aus den 3 Sitzungen zu geschwindigkeitsreduzierenden Maßnahmen, sowie ein Vorschlag über einen beampelten Fußgängerüberweg am östlichen Bahnübergang wurden der Verwaltung übergeben

**21.01.2014 und 25.03.2014** Sitzungen der ZKKM AG1 "Aufenthaltsqualität und erlebbare Ortsmitten" - Maßnahme Stadtbildverschönerung  
2 Konzeptionsvorschläge wurden der Verwaltung zur Prüfung auf Einführung überreicht:

- Pflanzkonzept für öffentliche Flächen
- Gründung eines "Aktionsbüros für Baum- und Beetpatenschaften" unter ehrenamtlicher Führung aber in enger Zusammenarbeit mit der Verwaltung

**01.06.2014** AG1 und Zukunftskonzept sind mit einem gemeinsamen Stand auf dem Hobafäscht vertreten

**26.06.2014** Die Agenda Gruppe 1 "Lebenswertes Münchingen" erhält den Ehrenamtspreis 2014 der Stadt Korntal-Münchingen für ihr herausragendes Engagement für das Gemeinwohl der Stadt Korntal-Münchingen

**07.07.2014** Die AG1 wird von der Verwaltung gebeten, im Rahmen des ZKKM ihre früheren Anregungen zu Gestaltungsrichtlinien für den Ortskern Münchingen wieder aufzugreifen und weiter zu entwickeln, sowie auch Fragen zu diskutieren, z.B. welche Anforderungen werden zukünftig an bauliche Entwicklungen, Wohnräume und Lebensstile, etc. im Ortskern gestellt. Es fand eine sehr konstruktive Diskussion mit dem Büro ISA und Herrn Beutner vom Stadtplanungsamt statt, nachdem uns der aktuelle Planungsstand der Gestaltungssatzung für den östlichen Ortskern vorgestellt worden war.

**21.07.2014** Die SPD Fraktion kommt zu einem Gedankenaustausch in unsere Sitzung

**11.12.2014** Brandbrief an die Verwaltung und den gesamten Gemeinderat wegen großer Bedenken gegen den vorliegenden Entwurf des Bebauungsplans „beiderseits der Schlossgasse“ von. Planungsbüro ISA

**12.12.2014** AG1 empfiehlt öffentlich die Vertagung des Auslegungsbeschlusses für den „Bebauungsplan beiderseits der Schlossgasse“ und Abhaltung eines Bürgerworkshops

## Lokale Agenda 21- Korntal-Münchingen, AG1- Lebenswertes Münchingen

---

**17.12.2014** AG1 Empfehlung zur Rücküberweisung des BPlans und Abhaltung eines Workshops fand im Gemeinderat keine Mehrheit. In der Gemeinderatssitzung am 16.12.2014 haben alle Fraktionen manche Bedenken geäußert, teilen auch einige Punkte aus unserem Schreiben, haben diese auch thematisiert. Letztendlich wurde aber unsere Empfehlung zur Rücküberweisung in den ATU und nochmalige intensive Diskussion des BPlans dort abgelehnt. Auch die Anregung eines Bürgerworkshops fand keine Mehrheit mit der Begründung, dass alle interessierten Bürger auch während der Auslegungsfrist Diskussionen führen, sowie Anregungen und Vorschläge vorbringen können, die dann in den abschließenden Abwägungsprozess mit einfließen werden.